

Comienza la campaña de recogida de juguetes de Cruz Roja

Escrito por Administrator

Martes, 10 de Diciembre de 2013 12:22 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 10 de Diciembre de 2013.

HASTA EL DÍA 13

[Comienza la campaña de recogida de](#)

[juguetes de Cruz Roja](#)

10.12.13 - 00:14 -

Un año más, Cruz Roja ha puesto en marcha su campaña de recogida de juguetes. En Irun, se realizará hasta el día 13, en el local de la Avenida de Euskal Herria, nº 14, en horario de 16.00 a 19.30. Como novedad este año, se van a recoger, exclusivamente, juguetes nuevos, con el fin de que no se conviertan en un elemento más de diferenciación entre los niños y niñas que los reciben.